



'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) répugnait voir un fidèle poser ses mains sur son flanc, et elle disait : « C'est ainsi que les juifs font dans leur prière ! »

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) répugnait voir un fidèle poser ses mains sur son flanc, et elle disait : « C'est ainsi que les juifs font dans leur prière ! »

[Authentique.] [Rapporté par Al-Bûkhârî.]

Ce noble hadith indique que 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) répugnait voir un fidèle poser ses mains sur son flanc pendant sa prière. Elle expliqua la cause de cela par le fait que c'était ainsi que les juifs agissaient dans leur prière.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10875>

